



Raúl Ampuero Díaz

Señor Director:

En los numerosos foros actuales los representantes de la derecha repiten las mismas monsergas que 20 años atrás expresaban los ex senadores Pedro Ibáñez, Sergio Díez y Fernando Ochagavía, sobre el marxismo y el comunismo. Por su parte, muchos aspirantes al Parlamento de la oposición no se documentan y ni siquiera saben quiénes fueron los responsables que terminaron con nuestra democracia. Esto me ha hecho recordar dos décadas atrás cuando por las pantallas de los canales de televisión, participaba en foros similares don Raúl Ampuero, político intachable, culto, de un dominio de todos los temas que le preguntaban y cuyas respuestas eran un

baño de cultura para los televidentes. Como polemista era demoledor, respetado y admirado por sus propios adversarios. El distinguido periodista político de la época don Luis Hernández Parker lo calificó como el valor intelectual más alto de la década del 60 y el mejor polemista y orador del Senado, de los años 1965 a 1968. La división socialista de 1967 privó de su reelección en 1969.

A los aspirantes al Poder Legislativo de la oposición, con todo respeto, les sugiero que lean el libro escrito por Raúl Ampuero, editado en 1969, *La izquierda en punto muerto*. En la página 220 pueden leer la carta dirigida por Onofre Jarpa, a Raúl Ampuero, de fecha 2 de abril de ese año. En ella, el entonces presidente del Partido Nacional le expresa lo que la derecha haría si perdiera la elección presidencial de 1970, y lo que tres años después cumplió. Por eso no comprendo cómo en el foro de Televisión Nacional del 1º de noviembre pasado, el Sr. Onofre Jarpa no se mordió la lengua, cuando culpó a los aliados de su contendor, Mario Papi, de ser los autores del término de la democracia.

Hago este recuerdo porque don Raúl Ampuero Díaz ha sido sometido a una intervención quirúrgica y su estado fue de sumo cuidado. Los centenares de sus amigos hemos estado pendientes de su salud, visitando la clínica, mañana y tarde, estando juntos a su distinguida y fiel compañera Hilda y a sus hijos, que viajaron desde Europa, para estar junto a él. En nombre de los miles y miles de camaradas y amigos que tiene desde Arica a Tierra del Fuego, formulamos nuestros sinceros deseos de una pronta y total recuperación de la salud de nuestro gran maestro, forjador de las más distinguidas juventudes, que hoy son un ejemplo y enseñan en las diferentes universidades e institutos profesionales, en numerosos países del mundo. C.I. 2.845.670-7, Santiago.

Los textos destinados a esta sección no deben exceder las 10 líneas. Es imprescindible que estén firmados. No se publicarán textos anónimos ni sin autorización. La Tercera se reserva el derecho de resumirlos cuando se considere oportuno. No se devolverán los originales ni se facilitará información sobre ellos.

5528 de epca. At., 26-XI-89, 1. +
000174843

Raúl Ampuero Díaz [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Raúl Ampuero Díaz [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)